

ABSTRAK

Mahamad, Watcharee. 2021. *Penggunaan Afiksasi Pada Teks Narasi Siswa Tsanawiyah Di Sekolah Tha-It Suksa Thailand*. Skripsi, Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Rofiatul Hima, S.S. M.Hum., (2) Yerry Mijianti, M.Pd.

Kata kunci: Penggunaan afiksasi, Teks narasi, Siswa Tsanawiyah.

Afiksasi merupakan imbuhan dan merupakan salah satu kajian yang terdapat dalam morfologi. Afiks adalah morfem yang tidak dapat menjadi dasar dalam pembentukan kata, tetapi hanya menjadi unsur pembentuk dalam proses afiksasi, afiks dapat dibagikan menjadi lima, yaitu prefiks, infiks, sufiks, dan konfiks. Tapi dalam penelitian ini lebih difokuskan pada prefiks sufiks dan infiks.

Permasalahan adalah bagaimanakah penggunaan afiksasi pada teks narasi siswa Tsanawiyah di Sekolah Tha-it Suksa Thailand?. Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan penggunaan afiksasi pada teks narasi siswa Tsanawiyah di Sekolah Tha-it Suksa Thailand.

Hasil penelitian yang di temukan oleh peneliti afiksasi yang paling sedikit di gunakan yaitu penggunaan infiks, karena jarang di dengar dan sulit dalam menyusun kata-kata. Dan terdapat juga afiksasi yang sering digunakan yaitu prefiks dan sufiks, karena siswa Tsanawiyah sudah menguasai dalam penggunaan afiksasi tersebut dan mereka dengar di dalam pembelajar di kelas, oleh karena itu siswa Tsanawiyah mengikuti dan mampu menggunakan afiksasi yang baik dan benar dalam menulis teks Narasi.

Berdasarkan simpulan dari penelitian ini penelitian diketahui bahwa penggunaan afiksasi pada teks narasi siswa Tsanawiyah di sekolah Thai-it Suksa Thailand terdiri atas prefiks, sufiks, dan infiks. Terdapat penggunaan afiksasi sebanyak 78 dengan rincian penggunaan kata berprefiks dengan jumlah 54 kata, penggunaan bersufiks berjumlah 23, dan yang terendah penggunaannya dalam membuat teks narasi, yaitu kata berinfiks yang berjumlah 1 kata. Berikut ini adalah rincian penggunaan afiksasi pada teks narasi siswa Tsanawiyah di sekolah Thai-it Suksa Thailand.